



桂川稚魚放流

開催日時：平成28年4月15日10時～ 桂川河川敷

○概要

桂川河川敷において、桂川漁業協同組合（桂川を未来につなぐ会）が、毎年開催している稚魚放流に土木事務所も参加しました。

○放流内容

今年は桂川流域にアユやウナギの稚魚、合わせて100キログラムを放流し、郷土の河川に愛着をもってもらおうと、豊後高田市立夢いろ幼稚園の園児63人と、多くの保護者の方にご参加いただきました。また、同事務所職員が胴長で川の中に待機し、園児の安全確保につとめました。園児達は稚魚の成長を願い、笑顔で放流を行いました。

○感想

今年も晴天の中、園児達をはじめ、保護者や地元関係者のもと稚魚の放流が行われました。園児達は生きてる魚に興味津々で、たくさんの笑顔を見ることができ、土木技術の職員として、地元の方々や、若い世代のために社会基盤整備をしっかりと行いたいという気持ちが、より一層強まりました。園児達にはこのイベントをきっかけに、川の生態系や環境について興味を持ってくれればと思いました。

おつかれ様でした！



 アユ サケ目 アユ科 学名:Plecoglossus altivelis altivelis 河川の中流～上流域の、流れが速いところの石のまわりになわばりをつくり、石に生えたコケを食べます。産卵と成長のために海と川を行き来し、1年で一生を終えます。	 ウナギ ウナギ目 ウナギ科 学名:Anguilla japonica 主に川の中～下流域に生息しますが、上流域や海の近くでも見られます。夜に活動し、昼間は石垣・土手の穴や泥底に隠れています。エビ・カニ・小魚など何でも食べます。
---	--

本通信では、当事務所の主な事業・計画等について
定期的に紹介しています。